

3年ぶりの修学旅行 報告



(写真は暑い京都というイメージのものを引用)

京都奈良はとんでもなく暑かった

9月11日、生徒たちは、新横浜駅北口前公園に8時前に予定通り集合しました。涼しい風が吹きそよぎ、駅構内に入る8時45分まで集合場所で待機しているときは体が震えるほど寒く感じる朝でした。

東海道新幹線内では、恒例の座席を回転させることが、コロナ対策のため制限されていましたが、それでも新幹線内では個人個人それぞれに楽しく会話しながら過ごせました。

11時に京都駅に到着。するとホームに降りるやいなや、「何、京都ってもんすごく暑い！」と感じる日差しと湿気が待っていました。そんなことに戸惑っている暇もなく生徒たちはすぐにそれぞれ計画した班行動に移っていききました。

そんな中…。担当の先生から「熱中症の疑いのある生徒が出たという報告が来ました。ちょっと早いですが、宿に戻そうと思うのですが、対応できますか。」と…。そのため予定より早く宿舎に連絡を入れ、本部を設置させていただきました。

その生徒は昼食のあたりから気分が悪くなり、このまま行動を共にするとみんなに迷惑をかけてしまうということで、巡回中の先生に連絡、看護師の先生に合流してもらい、無事に新門荘に到着することができました。

今回は宿舎の方々も久しぶりの修学旅行の受け入れとあって、すぐに氷を用意してくださるなど、とても心細やかに生徒への対応をしてくださいました。

初日、京都駅に着いて東京との暑さの違いに戸惑いながらも、班で計画した行動を一生懸命に遂行しようとする3年生の姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。しかしながらさすがに初日の緊張と暑さ、疲れでその夜は体調不良を訴える生徒が数名出てしまいました。

様子を見ながら、落ち着いて宿舎の中で過ごすことを該当生徒に伝え、体調を整えさせたところ、就寝前には回復していました。

初日の行動を乗り切った力で、2日目の奈良の班行動、3日目の京都市内タクシー行動、ともにしっかりとこなすことができました。

家に帰るまでが修学旅行、いよいよ永山まで帰る3日目には、新横浜駅で帰宅ラッシュに加え、予定列車が乗客対応で遅れるというアクシデントがありました。そのためホームに人がごった返していましたが、そのような中でも生徒たちは適切に判断し、分散して乗車し、安全に永山駅まで帰ってこることができました。

今回3年ぶりの修学旅行を実施するにあたり、今年の高校野球の甲子園優勝監督の言葉をお借りしたいと思います。「今回の修学旅行は、同じ世代の全国の中学校3年生が、このコロナ禍の中でも頑張ってきたからこそ実現できたもの。これからもコロナ禍の中で頑張ってきたその姿、力を今後もしっかりと学校生活の中で示して、あらゆる場面で成長している姿を見せてほしいと思います。その姿を後輩はしっかりと見つめています。」

保護者の皆様、まだまだコロナの感染は収束しておりません。体調の悪い時は引き続き休ませるとともに、ご家族のどなたかに体調不良が見られましたら必ずご連絡ください。これからも引き続き、ご協力をお願いいたします。

【部活動戦績等 9月】

◆ソフトテニス部◆

◎ ジュニアソフトテニス大会

・9月4日(日) 団体戦 会場：多摩東公園庭球場
男子

2位 多摩永山Aチーム

藤本 圭佑、平山 幹太、沼田 淳平、永井 悠斗、
佐藤 晶陽、横井 路真

3位 多摩永山Bチーム

渡邊 宗輝、増見 陸太、鈴木 瑛人、佐藤 風我、
林 怜央、鈴木 碧大

女子

優勝 多摩永山Bチーム

高橋 友香、奥谷 琉奈、齊藤 遥、齊藤 空、
綿貫 アリア、石井 こまち

2位 多摩永山Aチーム

山下 萌果、早津 結陽、永嶋 実璃、萱原 藍子、
晝間 結菜、作増 紀珀

◎ 第7ブロック日南支部中学校ソフトテニス新人大会

・9月10日(土) 団体戦 会場：多摩永山中学校
男子

リーグ戦1試合目 対稲城市立第三中学校

× 0-3

リーグ戦2試合目 対東愛宕中学校

○ 2-1

リーグ戦3試合目 対日野市立日野第二中学校

○ 3-0

準優勝 次の大会への出場が決定しました。

都大会新人戦、多摩西大会、中央大学杯スポーツ大会

女子 会場：日野市立日野第二中学校

リーグ戦1試合目 対稲城市立第三中学校

○ 3-0

2試合目 対大坂上中学校

○ 2-1

決勝トーナメント準決勝 対日野市立日野第二中学校

○ 2-0

決勝 対大坂上中学校

× 1-2

準優勝 次の大会への出場が決定しました。

都大会新人戦、多摩西大会、中央大学杯スポーツ大会

◎ 第7ブロック日南支部中学校ソフトテニス新人大会

・9月10日(土)、9月25日(日) 個人戦

男子 会場：多摩永山中学校(10日)

日野第二中学校(25日)

ベスト4 増見 陸太・渡邊 宗輝ペア

女子 会場：日野第二中学校

優勝 奥谷 琉奈・高橋 友香ペア

都大会新人戦への出場が決定しました。

◆3年生POP優秀作品(国語科)◆

グリナード永山内 くまざわ書店 夏のおすすめの

文庫本「ナツイチ」POP出品者

3年2組 菊地 みさと 『精霊の守り人』

3年2組 早津 結陽 『余命10年』

3年2組 川合 美結 『桜のような僕の恋人』

3年2組 高松 寧音 『ツナグ』

◆バレーボール部◆

◎ 日南地区フレンドシップ大会

・9月11日(日) 会場：聖ヶ丘中学校

○ 25-2 (多摩永山中 対 大妻多摩)

○ 25-4 (多摩永山中 対 聖ヶ丘)

○ 25-6 (多摩永山中 対 諏訪)

○ 25-6 (多摩永山中 対 聖ヶ丘)

○ 25-14 (多摩永山中 対 大妻多摩)

・9月18日(日) 会場：日野市立大坂上中学校

○ 2-0 (多摩永山中 対 稲城三) 25-16、25-15

○ 2-0 (多摩永山中 対 大坂上) 25-16、27-25

【道徳授業地区公開講座×Leader in Me】

全体テーマ：たまながみらい会議 ～2050年に住み続けられるまちづくり・7つの習慣を活用～

全国小中学校環境教育研究会・元多摩市立連光寺小学校校長の棚橋 乾様を講師にお招きし、9月28日の4校時から6校時にかけて道徳授業地区公開講座を実施しました。

今から約30年後の多摩市が、私たちにとって住みやすい町であるために、今自分にできることは何か。また、他者と協力することで何ができるのか。これまでリーダー・イン・ミーの学習で身に付けた習慣を活用し、私たちの持続可能な“みらい”を思い描くこと、そして一人ひとりが人生を自分らしく生きていく社会を築くために必要なことを考えました。4校時は、棚橋様の講演会、5校時は、道徳公開授業「たまながみらい会議」(1学年は、「多摩市の環境」・2学年は、「多摩市の職業」・3学年は、「多摩市子ども・若者の権利を保障し支援と活躍を推進する条例」)の道徳公開授業を実施しました。ご参観くださった保護者の皆様ありがとうございました。また、6校時の意見交換会にも多数の保護者の皆様に参加していただき、本当にありがとうございました。

『あなたは持続可能な未来のために、何を学び、どのような事をしますか』を今後の課題にしました。

★お知らせ★

・10月14日から、本校特別支援教室こぶしの酒匂純恵教諭が産休に入ります。また、10月12日から関 浩一教諭が酒匂教諭に代わって、特別支援教室こぶしで勤務いたします。

・生徒会役員メンバーが改選されました。新メンバー7人(会長：勝呂 柚、副会長：辻 春花・小谷 実莉、役員：辻 拓人・高橋 友香・金澤 穂乃花・綿谷 明日陽)は、学校運営協議会の方々と共に、「未来の学校作り」のプロジェクトに参加する予定です。